

## EL RETORNO DE IRÁN A LA COMUNIDAD INTERNACIONAL

- ✓ La incorporación de Irán al mercado mundial de crudo introducirá mayor presión a los métodos extractivos no convencionales
- ✓ No puede esperarse una retirada inmediata de todas las sanciones impuestas a Irán

- ✓ La UE podrá diversificar sus proveedores energéticos con la entrada de Irán en el mercado internacional
- ✓ Las compañías europeas explotarán nuevas oportunidades comerciales en Irán

- ✓ Podría generarse algún tipo de colaboración en el ámbito de la energía nuclear civil, así como un incremento en la venta de armas
- ✓ Rusia podría utilizar el acuerdo para paralizar el despliegue de un sistema antimisiles en suelo europeo

La mayor afluencia de crudo al mercado Internacional influirá en los productores sudamericanos

- ✓ Se incrementará la competencia entre Arabia Saudí, Irán e Iraq
- ✓ Aumentará el riesgo de conflictos a través de terceros, así como el gasto en armamento entre los países de la región

- ✓ Algunos de los mayores importadores de crudo a nivel mundial se verán favorecidos por la entrada de Irán en el mercado internacional
- ✓ Arabia Saudí podría iniciar algún tipo de colaboración con Paquistán en el ámbito del armamento nuclear